

El cónsul de España en Getafe ha comunicado al gobernador civil de esta provincia que dé la mayor publicidad á la noticia relativa á la escasa cosecha de uva en Francia, con el objeto de evitar que se trasladen allá los obreros para dedicarse á los trabajos de la vendimia.

Llamamos la atención de los trabajadores que se disponían á emigrar creyendo encontrar en la vecina República el trabajo que no existe, pues son muchos en esta provincia que acostumbran á hacer anualmente este viaje, y esta vez les resultaría en balde.

Para dar mayor publicidad á la noticia, se ha publicado una circular en el *Boletín Oficial* correspondiente al día de ayer.

El recaudador de contribuciones de la zona de Olot ha nombrado recaudador auxiliar de aquella zona á don Salvador Fontás Pelao, vecino de Tortellá.

Se encuentra en Caldas de Malavella, con objeto de reponer su salud, un tanto quebrantada, el diputado á Cortes por Terragoná don Juan Canellas.

Ha fallecido en Barcelona el ex-diputado á Cortes por este distrito don Juan Fabra y Floreta.

Los muchos amigos con que contaba el señor Fabra en esta ciudad sentirán su muerte pues el finado era un perfecto caballero y excelente amigo.

A su desconsolada familia testimoniamos la expresión de nuestro más sentido pésame.

En la última sesión celebrada por la Sociedad Económica Gerundense de Amigos de País, se acordó que á partir del día 1.º de Julio próximo pasado, la cuota anual de los socios sea tan solo de seis pesetas, ó sea la mitad de la que hasta ahora venían satisfaciendo; siendo además voluntaria la adquisición de título ó diploma oficial, cuyos derechos importan la cantidad de cinco pesetas.

Se ha enviado desde esta ciudad la protesta que sigue:

«La «Sección Excursionista» de la sociedad artística Orfeó Gironí protesta con toda energía de la profanación de que ha sido objeto el Cenobio de Bellpuig de las Avellanas, una de las joyas artísticas de Cataluña y panteón sagrado de los gloriosísimos Condes de Urgel, cuyos sarcófagos, después de profanados sus venerandos restos, prez de nuestra tierra, á impulsos de una desenfrenada codicia, van á enriquecer las colecciones de un Museo extranjero.

Ante atropellos semejantes, que hay que deplorar con harta frecuencia, se impone una ley que, como en Italia, prive de salir del territorio del Estado, joyas y monumentos que son patrimonio inalienable y exclusivo del país y de la cultura pátria.—Gerona 3 Agosto de 1906.—El Presidente, J. B. Torroella.—El Secretario, Narciso Adroher.—Al Excmo. Sr. Presidente del Consejo de Ministros.

El Ministro de Instrucción pública ha publicado una Real orden encaminada á facilitar la inscripción de las publicaciones periódicas en el Registro de la propiedad intelectual:

«1.º Que se deroguen las reales órdenes de 28 de marzo de 1904 y de 4 de

Herniados QUEBRADOS y Señoras de vientre abultado, leed:

Retención y curación radical de las hernias de todas clases en ambos sexos y todas edades, con el infalible RESOLUTIVO IDEAL Triunfo sin precedentes de la casa más notable de Europa, así reconocida en los centros científicos y por los cirujanos más eminentes de Alemania, Estados Unidos, España, Francia, Inglaterra, Italia, etc: cuyos elogios, universalmente tributados, nunca han sido más que estricta justicia que se le ha hecho ya que los tiene bien merecidos. Ha llegado el día, como no podía menos, en el que cualquier otro medio es considerado aberración de los herniados ó de quienes tienen obligación de bien guiarles ya que hoy las hernias se curan fácilmente y únicamente los descuidados hacen precisas operaciones cruentas ó mueren en medio de atroces dolores. Los bragueros ordinarios ó comunes son fatales para el paciente; los elásticos, llama los sin resorts, contra no curar causan el desarrollo de la hernia, adherencias incorregibles y producen afecciones peores que las mismas hernias; los pomposamente titulados reductores y bragueros electro-magnéticos, en serio, no merecen ocuparse de ellos.

Resolutivo Ideal
(para toda clase de hernias quebradas)
(con real privilegio de invención)
TRATAMIENTO RADICAL DE LAS
Hernias

y abultamiento del vientre.
Ni más operaciones cruentas, insufimientos: las hernias de todas clases se curan hoy fácil y comodamente.

Los vientres abultados, relajados ó descendidos y las dislocaciones y descensos de la matriz, se corrijen de una manera asombrosa por lo rápido, cómodo y agradable.

Prospectos gratis, pidanse al Instituto TRATAMIENTO RADICAL DE LAS HERNIAS SIN OPERAR (único en España) BARCELONA.

AVISO Deseando el Director de este Instituto demostrar palpablemente la importancia del mismo, permanecerá en GERONA los días 12 y 13 del corriente: recibirá de 10 á 12 en la FONDA DEL CENTRO donde Médicos y pacientes podrán consultarles y convencerse de lo notable de este invento.

febrero de 1905 en todo lo que se refieren á la inscripción de las publicaciones periódicas en el Registro de la propiedad intelectual.

2.º Que para la inscripción de esta clase de publicación sólo se exijan los requisitos prevenidos en el artículo 29 de la ley de 10 de enero de 1879 y en el 16 del reglamento de 3 de septiembre de 1880, y que cuando se trate de la reproducción de artículos ó trabajos de autores extranjeros presenten los propietarios de los periódicos una declaración en que manifiesten, «bajo su responsabilidad», que los artículos insertos en el periódico ó la revista se hallan en el dominio público, ó están autorizados para reproducirlos.»

El Administrador de Hacienda de esta provincia reclama de los alcaldes de la misma que le remitan una relación de todas las fincas urbanas situadas dentro de cada término municipal y que estén destinadas al culto, á la clausura y á la enseñanza, comprendiendo entre las primeras las iglesias parroquiales, filiales ó ayudas de parroquia, capillas, ermitas ó santuarios; entre las segundas los conventos de monjas clausuradas, y entre las terceras las escuelas ó colegios que se hallen instalados en edificios propios del Estado ó de los Municipios.

Se ha presentado una instancia suscrita por D. Mateo Carrascal y Cono solicitando autorización para explorar los criaderos de esponja en los trozos de costa de esta provincia marítima, comprendidos desde Palamós hasta la Cala de la Riereta, á Islas Hormigas; desde el Estarrit hasta Cabo Castell é Islas Medas, y desde la Puerta de la Poncella (Rosas) hasta la frontera.

Se alquila

en Calella de Palafrugell una magnífica casa para la temporada de baños, conside planta baja y un piso, está situada muy cerca del establecimiento de baños, —Darán razón en el establecimiento de la señora Viuda de Boxa, Abeuradors, núm. 5, Gerona.

Sección Telegráfica

Servicio especial de «LA LUCHA»

De política

LO QUE DICE LÓPEZ DOMÍNGUEZ

Madrid 8 á las 4

El presidente del Consejo ha desmentido los rumores que circularon anoche de que pensara dejar el poder en plazo breve.

En el caso de que le fuera imposible gobernar con las actuales Cortes, en manera alguna—ha dicho—pediría la disolución.

Ha calificado de reaccionaria la circular del general Luque sobre la asistencia de los militares á los actos religiosos.

A pesar de eso—ha dicho—la aceptaré en cuanto pueda afectar á la disciplina.

La nota de Vadillo acerca de las congregaciones religiosas será una de las cosas que tendrá que resolver el nuevo embajador de España cerca del Vaticano.

Ha dicho también el presidente que en el Consejo de hoy no se tratarán asuntos políticos.

Ha considerado absurda la candidatura de Gullón para la embajada cerca del Papa.

A este puesto irá seguramente el marqués de Teverga.

De San Sebastián

LANCE EN PUERTA

Telegráfan de San Sebastián que ayer llegaron los celebrados artistas Casals y Baüer, á fin de dar un concierto en el Casino.

Proceden de La Coruña, donde ocurrió un incidente, cuya solución esperan.

Parece que la conversación que sostenían dos espectadores, uno de ellos el señor Quiroga, hijo de la señora Pardo Bazán, obligó á Casals á suspender la ejecución de la pieza que estaba tocando, después de haberlos rogado que callaran varias veces.

Durante el descenso, dos oficiales del

ejército visitaron al Sr. Casals, en nombre del Sr. Quiroga.

Baüer y Casals nombraron también sus representantes y el asunto está en manos de éstos.

LA FAMILIA REAL

La familia Real no ha salido hoy de Palacio, á causa de haber recibido la noticia del fallecimiento de la princesa Matilde.

Consejo de ministros

A LA ENTRADA

Los ministros acudieron á las cuatro á la Presidencia para celebrar Consejo.

Romanones dijo que tratarían, entre otras cosas, de poner en vigor la ley de 1857, relativa á los títulos que han de ostentar los profesores de los colegios particulares incorporados á los Institutos.

Los demás ministros no llevaban asuntos ni expedientes de que tratar, limitándose á decir que tratarían en el Consejo de los recursos que habrán de facilitarse á los naufragos del «Sirio».

COLEGIO VIDAL

PARA SEÑORITAS

San Francisco núm. 9, (antigua casa Banco de España).

Primera y segunda enseñanza, profesional, asignaturas de adorno, etc.

Se vende

la acreditada tienda de comestibles propiedad de la Viuda de Francisco Biusá, Rambla de Pí Margall, n.º 15, Gerona.

La Sociedad Anónima «Agua y Sales de Mediana de Aragón», ha puesto á la venta al ínfimo precio de 25 céntimos la *Cajita Ideal* conteniendo una abundante dosis de sus Sales purgantes.

Terminada ya la reforma de las dependencias del piso principal del *Café de Vila*, quedan abiertos para el público un espacioso y cómodo SALON DE BILLARES (4, de precisión), un *Salón de Tresillo* y una *Biblioteca* con 3.000 volúmenes.